
第１５回「議会報告会」を9月16日に鷺沼集会所【根神社の下】で 
15時から17時まで開催しました。 

テーマ「習志野市の動向」その他、今話題の政務活動費のことなど！ 

 習志野市議会議員 

 相原かずゆき  

 第15回  
議会報告会  

今回の報告会は、台風 18 号が接近してい

て、開催できるか心配していたのですが、雨

も降らず、暑くもなく、たくさんの市民の方に、

会場に足を運んでいただけました。 

また会場設営や受付も地域の方にお手伝

いいただき、いつも感謝のひとことです。 

報告会は、いつも通りプロジェクターをつ

かって、わかりやすく市議会の動向や、行政

の事業の進捗状況について説明をしました。 

 説明終了後、様々なご意見やご質問を受

けました。その一部をご紹介します。 

Ｑ．旧市役所跡地は、老人ホームになるとか、マンションが建つとか 
  もう売却先が決まっていると聞きますが本当ですか？ 
Ａ．まだ、現在、何も決まっていません。こまめにチェックしてます。 
 
Ｑ．年金、遺族年金だけでは、先行きが心配です。介護が必要に 
   なったりしたら、生活していけない気がしますが何か施策は？ 
Ａ．簡単に回答できないので、調査研究します。 


